

2023年(令和5年)
12月1日 金曜日
第1932号

京都自動車新聞



2
4
6
7
7
京ト協 駐禁規制緩和で要望書
京整振青年部会が講演会開く
京自販 宮崎県で代表者会議
京整商 感謝セールが盛況
◀日産大学校 4年ぶり学園祭

発行所 京都自動車新聞社 京都市伏見区竹田向代町 51-5 (京都自動車会館内) 電話 (075) 672-0552 ファクス (075) 682-0205 メール access@kyotojidoshanp.jp https://kyotojidoshanp.jp

新たな挑戦へ向け結束固める

第48回 近青協合同例会を京都で開催



第1部では講演会を開催し、講師として(株)細尾の細尾真孝社長を招き、イベントテーマを基に講演した。西陣織を世界に発信する細尾社長の経験に基づき、古き良き伝統を残して企業がいかにかに時代に合わせた変化を遂げられるかを熱弁。「自分たちが持っている固定概念を壊し、チャレンジしていくことで新たな道が見えるはず」とエールを送った。

第2部では近青協幹事クラブの京都自動車青年会議所(AJA)の東公亮会長が「新たなチャレンジに臨むこと、新しいアイデアや出会いが生まれる。青年部会のさまざまな活動を基に、こうした気持ちを今後にもつないでいきたい」とあいさつ。このあと、登壇した近青

協各クラブから、本年度の活動報告が行われた。この中で東会長からは「自覚と責任、格好良いうって何?」と「スローガンに掲げ、さまざまな事業に取り組んできた成果を報告した。来賓のAJA顧問の福山哲郎参院議員は「自動車の変化は激しいが、皆様の業界は間違いなく必要不可欠だ。守っていかないといけない」と訴えた。近畿運輸局自動車技術安全部の野中秀紀部長もあいさつし、自動車業界の発展に向け、適正な対価を受けられるように活動につなげていきたいと意気込みを語った。懇親会は、近青協をモチーフとしたハードポイントなオープニングムービーで華々しく幕開け。アトラクションでも、オリジナル映像の存在感が際立ち、会場のボルテージは一気に高まった。どよめきの中、4府県の会長・理事長が瓦割りゲームで激突、各府県健闘するも、14枚を割った京都に軍配があがった。



あいさつする東会長
では新入会員と卒業予定者が紹介され、次年度会長として登壇した奥村大生氏は「今年度のいろいろな新しいことを取り入れたこと、登壇した近青

協各クラブから、本年度の活動報告が行われた。この中で東会長からは「自覚と責任、格好良いうって何?」と「スローガンに掲げ、さまざまな事業に取り組んできた成果を報告した。来賓のAJA顧問の福山哲郎参院議員は「自動車の変化は激しいが、皆様の業界は間違いなく必要不可欠だ。守っていかないといけない」と訴えた。近畿運輸局自動車技術安全部の野中秀紀部長もあいさつし、自動車業界の発展に向け、適正な対価を受けられるように活動につなげていきたいと意気込みを語った。懇親会は、近青協をモチーフとしたハードポイントなオープニングムービーで華々しく幕開け。アトラクションでも、オリジナル映像の存在感が際立ち、会場のボルテージは一気に高まった。どよめきの中、4府県の会長・理事長が瓦割りゲームで激突、各府県健闘するも、14枚を割った京都に軍配があがった。



このほか、ステージでは新入会員と卒業予定者が紹介され、次年度会長として登壇した奥村大生氏は「今年度のいろいろな新しいことを取り入れたこと、登壇した近青協各クラブから、本年度の活動報告が行われた。この中で東会長からは「自覚と責任、格好良いうって何?」と「スローガンに掲げ、さまざまな事業に取り組んできた成果を報告した。来賓のAJA顧問の福山哲郎参院議員は「自動車の変化は激しいが、皆様の業界は間違いなく必要不可欠だ。守っていかないといけない」と訴えた。近畿運輸局自動車技術安全部の野中秀紀部長もあいさつし、自動車業界の発展に向け、適正な対価を受けられるように活動につなげていきたいと意気込みを語った。懇親会は、近青協をモチーフとしたハードポイントなオープニングムービーで華々しく幕開け。アトラクションでも、オリジナル映像の存在感が際立ち、会場のボルテージは一気に高まった。どよめきの中、4府県の会長・理事長が瓦割りゲームで激突、各府県健闘するも、14枚を割った京都に軍配があがった。

京都運輸支局および京都南検査場、自動車技術総合機構京都事務所と京都南事務所、軽自動車検査協会京都事務所は29日から1月3日まで閉庁する。いずれも年明けは同月4日から平常通り。

年内業務 28日まで年明けは4日から 京都運輸支局・軽検査協会

検査は28日まで(4日以降は事前予約が必要)▽指定整備 28日まで▽改造・並行輸入車・新規検査等の事前届出書類の受付(年内受付分) 13日まで(14日以降の提出は年内処理不可) 登録関係業務 28日まで。 一般業務 28日まで。 【軽自動車検査協会 京都事務所】 ▽一般業務 28日まで▽改造等申請の受付 13日まで。

講演要旨

西陣織を営む家業を継いで海外に向けた新規進出を目指したが、最初は引き合いがなくて失敗した。入念に海外の展示会などをリサーチするなど、何度も失敗と反省を繰り返した。ある展示会で帯や和柄としてではなく、建築の素材として使いたいという依頼が来た。 未経験の分野への挑戦だったがなんとかその希望に応えると、そこからさまざまな依頼が舞い込むようになった。今は建築素材やインテリア、ファッションと西陣織を求めているニーズは着実に広がっている。 自分はこれまで通りの西陣織の製品でないと戦えないと思っていたが、それでは市場は小さいままだった。工夫をすれば活用の幅は無限に広がる。 伝統工芸という分野は斜陽産業と言われているが、そこには世界に知られていない技術があり、必要はある。

追跡 データベース 日銀京都支店編
9月 自動車13カ月連続増
9月の京滋地区の景気は改善トレンドが順調に強まり、持ち直している。個人消費や設備投資、観光需要などの改善が進み、安定した回復が続く。 前回調査との比較では指標の変化はほぼ横

ばいにあるが、各指標は多くが堅調にある。日本銀行京都支店が11月14日に発表した。 支店によれば、個人消費はほとんどの指標で対前年を上回る。主要小売販売額は前年比6.5%増、百貨店販売額は15.6%増、スーパー販売額は2.5%増、家電販売額は0.7%増、乗用車新車登録台数は10.8%増、京都市主要ホテル宿泊客数は54.2%増、管内短観の設備投資額は16.5%増、京都府の新設住宅着工戸数は18.7%増、京都府の公共工事請負金額は22.9%増、京都府の鉱工業生産指数(8月)は3.3%(前月比)増、京都府の有効求人倍率は+0.2%(前月比)増、京都府の雇用保険被保険者数は0.1%増、京都市の消費者物価指数(9月)は2.5%増、京都市の消費者物価指数(9月)は4.0%増、スーパー販売額は2.5%増、家電販売額は0.7%増、乗用車新車登録台数は10.8%増、京都市主要ホテル宿泊客数は54.2%増、管内短観の設備投資額は16.5%増、京都府の新設住宅着工戸数は18.7%増、京都府の公共工事請負金額は22.9%増、京都府の鉱工業生産指数(8月)は3.3%(前月比)増、京都府の有効求人倍率は+0.2%(前月比)増、京都府の雇用保険被保険者数は0.1%増、京都市の消費者物価指数(9月)は2.5%増、京都市の消費者物価指数(9月)は4.0%増。

製造業は電気機械や生産用機械など、中長期的な需要増加を見据えた設備投資が見られる。非製造業では新規出店や店舗改装などの投資案件が目立つ。 住宅投資は18.7%減と弱めの動きが見られる。公共投資も工事請負金額(10月)が22.9%減。 生産分野は電子部品・デバイスが自動車向けに堅調に推移しているが、全体的には弱めの動きに

指標	前年比(増率)
主要小売販売額(9月)	6.5%
京都地区の百貨店売上高(9月)	15.6%
スーパー売上高(9月)	2.5%
家電販売額(9月)	▲0.7%
乗用車新車登録台数(9月)	10.8%
京都市主要ホテル宿泊客数(9月)	54.2%
管内短観の設備投資額(9月)	16.5%
京都府の新設住宅着工戸数(9月)	▲18.7%
京都府の公共工事請負金額(10月)	▲22.9%
京都府の鉱工業生産指数(8月)	3.3%(前月比)
京都府の有効求人倍率(9月)	+0.2%(前月比)
京都府の雇用保険被保険者数(9月)	▲0.1%
京都市の消費者物価指数(9月)	2.5%
貸出(9月)	4.0%



講師の細尾社長

豊富なラインナップ

Japan venture DT-3300	HITACHI Inspire the Next HDM-9000	TOOLPLANET TECHNOLOGY Diagnostic Tool TPM-3	AUTEL MaxiSys Ultra	LAUNCH X-431 PAD VII	G-SCAN G-SCAN 2 Tab
--------------------------	---	--	------------------------	-------------------------	--------------------------

株式会社 大黒商会
DAIKOKUSHOKAI
本社 京都市右京区西院平町 10 番地
TEL: 075-311-0141
営業所 京都・南・亀岡・舞鶴・福知山・福井・小松・金沢・奈良・彦根